

A 8 heures. Assemblée générale à Notre-Dame : discours par des évêques, des prêtres et des laïques.

Tous les jours du Congrès. Dans toutes les églises et chapelles de la ville : Messe du Congrès, le matin, à 8 h., et Salut du T. S. Sacrement, le soir, à 5.30 hrs.

#### DIMANCHE, 11 SEPTEMBRE

A 9.30 heures. Messe pontificale à la Cathédrale.

A 10 heures. Messe avec chants et sermon par un prélat dans toutes les églises de la ville.

A 2 heures. Procession solennelle du Très Saint-Sacrement : Reposoir au pied de la montagne.

#### LUNDI, 12 SEPTEMBRE

A 8 h. du soir. Banquet au Windsor, offert au Cardinal Légat et aux Evêques, par le Gouvernement Provincial.

## A travers les Congrès

### Prochains Congrès Internationaux

Le prochain Congrès international ayant lieu à Montréal, en septembre 1910, on parle déjà du Congrès des années suivantes.

Les centres eucharistiques de Madrid, Tolède et Malaga ont demandé à avoir chez eux le Congrès de 1911. D'autre part, S. Em. le cardinal archevêque de Vienne a demandé aussi le Congrès pour la capitale de l'Autriche.

Mgr Bonnardet, vicaire général de Lyon, a demandé, au nom de S. Em. le cardinal Coullié, que l'un des prochains Congrès soit tenu à Lyon.

Enfin, M. le chanoine A. Brintet, membre du Comité permanent des Congrès eucharistiques, de passage en Afrique, propose la tenue d'un prochain Congrès international au pays de saint Augustin ; il écrivait de Constantine, le 29 mars :

Déjà l'Asie à Jérusalem, l'Europe en France, en Italie, en Belgique, en Allemagne, en Angleterre, ont chanté la gloire du Christ Roi ; cette année, l'Amérique à Montréal, lui prépare un incomparable triomphe ; l'Afrique, si féconde en docteurs, en saints et